

## Le nom du nouveau Secrétaire général de l'OIF sera connu ce week-end

@rib News, 24/11/2014 â€“ Source APS Cinq candidats sont en lice pour succéder à Abdou Diouf au poste de Secrétaire général de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), a annoncé, lundi à Dakar, le ministre des Affaires étrangères et des Sénégalais de l'étranger, Mankeur Ndiaye. Il s'agit [Photo de gauche à droite] Jean du Canada, Pierre Buyoya du Burundi, Jean-Claude De L'Éstrac de l'île Maurice, Henri Lopes du Congo et Augustin Nze Nfumu de la Guinée Equatoriale, a dit le ministre, lors d'un point de presse.

Mankeur Ndiaye a en outre révélé que Madagascar est candidat pour l'organisation du 16<sup>ème</sup> Sommet de l'OIF. Il a également annoncé que le Mexique, le Kosovo et le Costa Rica ont exprimé le souhait de bénéficier du statut d'Etat observateur auprès de l'OIF. Le 15<sup>ème</sup> Sommet de la Francophonie se tiendra à Dakar samedi et dimanche prochains. APA, 24-11-2014 Le 15e sommet de la Francophonie connaîtra un succès retentissant à Dakar (Sénégal) Le 15e sommet de l'Organisation internationale de la Francophonie (Oif) qui se tient du 29 au 30 novembre à Dakar, connaîtra un succès retentissant, a affirmé lundi à Dakar, Mbagnick Ndiaye, ministre de la culture et de la communication du Sénégal. Le 15e sommet de l'Organisation internationale de la Francophonie (Oif) qui se tient du 29 au 30 novembre à Dakar, connaîtra un succès retentissant, a affirmé lundi à Dakar, Mbagnick Ndiaye, ministre de la culture et de la communication du Sénégal. « Ce sommet connaîtra un succès retentissant car le village de la Francophonie le connaît déjà », a notamment dit M. Ndiaye. Il s'adressait à la presse au terme de l'inauguration du Village de la Francophonie par le Premier ministre Mohammed Dionne. Installé au Grand Théâtre national, le Village de la Francophonie se veut un espace convivial ouvert au public. Il a pour objectif de faire découvrir le monde de la francophonie et sa riche diversité culturelle à travers un programme d'animation et d'exposition sur six espaces. Le concept du village prend en compte les préoccupations de la thématique du sommet et est orienté vers le numérique au service du développement et de la diversité culturelle. Le village de la francophonie est composé de zones institutionnelles, d'animation culturelle, d'exposition culturelle et de services comprenant un espace commercial. Selon le ministre de la culture, ce village montre les diverses richesses culturelles de la francophonie. « Mais la nouvelle dimension de la francophonie est économique. Et cela est formidable pour le bien des populations. Les expositions montrent les aspects culturel, social et économique de la francophonie », a poursuivi Mbagnick Ndiaye. Il a souligné que toutes les dispositions sont prises pour mettre la presse dans de bonnes conditions de travail que ce soit à Dakar ou au Centre international des conférences de Diamniadio qui abrite les travaux du sommet. Le 15e sommet de la francophonie se tient les 29 et 30 novembre à Dakar sous le thème : « Femmes et jeunes en francophonie: vecteurs de paix et acteurs de développement ».